

« Voici que je fais toutes choses nouvelles » (Ap21,5)



En ce début d'année 2026, me voici comme chaque année à vous présenter mes vœux. C'est toujours une joie que d'écrire ce premier édito de l'année civile, mais n'y a-t-il pas un risque de tomber dans la routine ?

Alors que se clôt le Jubilé qui nous a renouvelé dans l'espérance, j'ose croire que dans notre quotidien, le Seigneur nous fait aller de l'avant. Il nous surprend déjà par de nouveaux horizons, mais il peut aussi renouveler nos manières de faire et transfigurer nos habitudes.

J'ai choisi ce verset de l'Apocalypse, car ce dernier livre de la Bible est méconnu, on plaque sur lui nos visions des fins dernières et l'on passe à côté de son contenu réel. J'aime ce livre qui part entre autres d'un constat lucide sur les Eglises d'Asie Mineure pour nous ouvrir à l'amour infini de Dieu. Dans la continuité de la démarche synodale, n'est-il pas souhaitable de garder cet esprit d'ouverture face aux richesses et aux pauvretés de notre communauté ?

C'est dans ce livre que le Seigneur « se tient à la porte et il frappe » (Ap 3,20). Quoi de mieux que ce verset pour nous souhaiter de garder un cœur ouvert à la présence de Dieu et à la présence de nos frères et sœurs en humanité. C'est aussi à la fin de ce texte que le Seigneur nous annonce qu'il « fait toutes choses nouvelles ». Pour nous, c'est l'occasion de regarder en avant. De se laisser renouveler et de tendre vers les nouveautés que nous réserve 2026. Cela fait maintenant 9 ans que je suis sur notre paroisse et je peux dire que nous sommes allés de surprise en surprise ! Certaines étaient positives, d'autres moins. L'humanité de chacun nous a fait aborder ces diverses situations de manière différente, mais le Christ est demeuré pour nous tous.

En ce début d'année, je vous souhaite que le Christ nous accompagne toujours. Que son amour nous aide à traverser les épreuves et à vivre en plénitude les joies qu'il partage avec nous. Je vous souhaite une belle et sainte année !

t P. Jean-Baptiste THIBAUT
*Prier, vivre la fraternité, se former, servir, évangéliser,
 pour grandir dans l'amour de Dieu et de nos frères.*

*Père céleste, je te remercie pour l'année écoulée.
 Tu as tant béni ma vie, même lorsque ma foi vacillait.
 Je prie pour que ce mois de janvier soit un mois de renouveau et de croissance spirituelle.
 Seigneur, continue de fortifier ma foi et ma confiance en toi.*

La Pastorale Santé de la Paroisse : visites et sacrements.

La Pastorale Santé est une activité paroissiale au service des personnes isolées, malades, âgées, handicapées, à domicile ou en établissements... Elle est composée d'une vingtaine de bénévoles réguliers, et de nombreux autres visiteurs qui participent occasionnellement aux activités, ainsi que les aidants familiaux : visites des personnes isolées ou malades à domicile ou en EHPAD, participation aux messes mensuelles dans les quatre maisons (St Germain, la Providence, les Ombrages, la MCPA), prise en charge du dimanche de la santé, du sacrement de l'onction des malades, de la journée spirituelle pour les aînés...

La première rencontre avec une personne isolée est parfois difficile car, et cela est tout à fait normal, il faut qu'un climat de confiance réciproque s'installe. La première qualité du bénévole est de savoir écouter. Lorsque ce premier pas est franchi, ce n'est que du bonheur. Enrichissement pour le bénévole qui découvre une vie, une expérience, un autre monde que le sien. Réconfort et amitié partagés pour le visité qui se sentait abandonné par une société indifférente et qui se sent mis en valeur par une personne qui prend du temps pour cette écoute.

La question de la foi, de la religion ne sont jamais parmi les premiers sujets abordés ; ce n'est que lorsqu'une relation de confiance réciproque s'est installée que, parfois, on peut sentir une attente dans ce domaine et alors répondre à une sollicitation, prier ensemble, partager sur un texte. Parmi les demandes exprimées, il peut y avoir celle de l'eucharistie. Le bénévole peut y répondre, des formations sont proposées pour l'aider dans cette démarche.

Dans cette pastorale de la Santé, le bénévole peut avoir l'impression de mettre ses pas dans ceux du Christ en allant comme lui à la rencontre de l'exclu, de celui que la société rejette. « Ce que tu fais au plus petit d'entre mes frères, c'est à moi que tu le fais ».

Dans les quatre EHPAD de notre paroisse, une équipe de bénévoles prépare et anime une fois par mois une messe au sein de l'EHPAD. Il faut aller chercher les personnes dans leur chambre ou dans les salons. C'est une bonne solution pour faire ses premiers pas dans cette pastorale et en découvrir toutes les richesses. Que de bonheur lorsqu'en fin de célébration, une personne vous retient la main avec les larmes aux yeux pour vous dire merci.

Les bénévoles de la Pastorale de la Santé

Porter la communion aux malades

Porter la communion aux malades ou à nos frères absents à cause de l'âge est un véritable service d'Eglise. Dans beaucoup de paroisses une formation est même requise car la personne qui porte la communion assure un véritable ministère auprès de ceux qu'elle visite. Dans ces quelques lignes nous voudrions redonner quelques indications pour ce service assuré avec grande générosité.

Pour ceux qui portent occasionnellement la communion aux absents, nous vous demandons de vous présenter au prêtre avant la Messe et de lui dire qui est le destinataire de la communion (parents, voisins etc).

Avant la Messe, les personnes qui portent la communion posent leur custode sur l'autel. Si vous avez oublié votre custode, nous pouvons parfois vous en prêter une mais ces derniers temps beaucoup de personnes ont oublié de ramener les custodes de la paroisse.

Après quelques problèmes, nous ne donnons plus les hosties durant la procession de communion. Pour ceux qui arriveraient en retard, nous vous demandons de venir chercher la communion pour les malades après la messe.

Pour ceux qui désireraient se former ou qui voudraient débuter ce service, nous vous invitons à prendre contact avec le Père Jeannot.

† P. Jean-Baptiste THIBAUT



Dimanche de la santé

L'ensemble des "soignants" et des "aidants" sont invités à venir nombreux aux messes célébrées en leur honneur, lors du Dimanche de la Santé du **8 février 2026**.

Toute personne aura la possibilité, si elle le souhaite, de recevoir le **Sacrement des malades**, au cours de la messe du 8 février à 11h à ND du Rosaire.

*Inscription à l'accueil de la maison paroissiale, au 04 76 54 55 31 ou
par mail stmatthieu@diocese38.fr*

LES RENDEZ-VOUS



Une communauté priante

Réunion des équipes de liturgie et animation : mercredi 28 janvier à 20h à la Maison Paroissiale
Nous vous y attendons nombreux pour préparer le Carême et Pâques.

Adoration pour les vocations : vendredi 9 janvier à 17h à NDPF

Formation Fleurir en Liturgie : samedi 10 janvier à St Victor (fleurirenliturgie@diocese-grenoble-vienne.f)

Parcours KT Adultes : jeudi 15 janvier à 20h à ND du Rosaire

Veillée de Prière pour l'Unité des Chrétiens : jeudi 22 janvier à 20h à l'Eglise apostolique arménienne
1 rue Dupleix à Grenoble, thème : "Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation
vous a appelés à une seule espérance" Ephésiens 4,4

Méditation chrétienne : tous les lundis à 18h (contact mcgresivaudan38@orange.fr / 06 77 19 28 40)

Chapelet à St Victor : chaque lundi à 11h30, mardi à 15h et 1er samedi du mois à 8h

Adoration : chaque jeudi à Ste Thérèse de 7h à 8h (sauf vacances scolaires)

Ino'Parole : tous les mardis de 12h15 à 13h15 au LCR du Petit Bois 9 allée du Marais Meylan

Retraite ouverte sur l'Eucharistie

Découvrir ou redécouvrir les richesses de l'Eucharistie.

Nous vous proposons un temps de pause, sans partir loin, à ND du Rosaire les **23 et 24 janvier 2026**
pour approfondir le sens de la messe, mieux comprendre son déroulé.

La messe est la nourriture qui est source d'énergie pour aller de l'avant.

Enseignements par le père Jean-Baptiste, réflexion, rencontres et échanges fraternels, prière.

Vendredi 23 de 20h à 22h (chacun rentre dormir chez lui) et samedi 24 toute la journée à partir de 9h15.
Nous terminerons à 18h30 par la messe paroissiale. *Inscription obligatoire par mail :* stmatthieu@diocese38.fr

Une communauté ouverte au monde

Repas partagés : samedis 10 et 24 janvier à 12h à ND Plaine Fleurie, jeudi 15 janvier à 12h15 à St Victor

La 20ème édition du "parcours Duo", se déroulera en mars 2026,
sur 5 soirées dès 20h autour d'un dessert. Topos, témoignages et échanges en tête à tête
Contact : alphaduogrenoble@gmail.com ou auprès d'Agnès : 06 95 35 57 35

**PROTESTANTS, ORTHODOXES, CATHOLIQUES
RÉUNIS**

www.unitedeschretiens.fr

Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance
EPHÉSINS 4,4

SEMAINE PRIÈRE L'UNITÉ CHRÉTIENS

Centre œcuménique Saint Marc 6, avenue Malherbe-Grenoble

Jeudi 9 octobre 2025 | 20h Soirée biblique introductive

Jeudi 20 novembre, 11 décembre, 8 janvier 2026 | 20h Veillée de prière

Renseignements : commission.egliseschretiennes38@gmail.com

Elaboration commune de la veillée

CONFÉRENCE DES ÉVÉGÉS DE FRANCE FÉDÉRATION PROTESTANTE DE FRANCE CECF CONSEIL DES EGLISES CHRETIENNES EN FRANCE



Ventes les
30 et 31 mai
à Grenoble

LE GRENIER des Scouts et guides de France

Collectes de 14h à 17h :

- Samedi 6 décembre
- Samedi 10 janvier
- Samedi 31 janvier
- Samedi 7 mars
- Samedi 28 mars
- Samedi 25 avril
- Samedi 9 mai

A l'ancienne crèche des Mouflets
9 avenue de la Paix - 38700 Corenc

Nous collectons les objets en BON ETAT :
Livres, tableaux, vaisselle non dépareillée, matériel sportif, jeux d'enfants (complets), vêtements jeunes enfants, petit électroménager, vélos, petits meubles, chapeaux, colliers, bijoux...

Une partie des bénéfices sera reversée à une association



GROUPE MEYLAN Saint Eynard Montfleury
grenierdescoutures.meylan@gmail.com

LES MESSES DOMINICALES

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	ND du Rosaire	St Ferjus	ND Plaine Fleurie	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Jeudi 1 ^{er} Janvier	11h						
Samedi 3					18h30		
Dimanche 4 Epiphanie	11h		9h30				
Samedi 10	18h30**						
Dimanche 11	11h			9h30			
Samedi 17							18h30
Dimanche 18	11h*		9h30				
Samedi 24					18h30		
Dimanche 25	11h			9h30			
Samedi 31		18h30					
Dimanche 1 février	11h						

* Messe des familles **Messe des Jeunes

LES MESSES EN SEMAINE

	Du mardi 6 au samedi 10 janvier	Du lundi 12 au samedi 17 janvier	Du mardi 20 au Samedi 24 janvier	Du mardi 27 au samedi 31 janvier
Lundi		18h ND du Rosaire		
Mardi		9h* ND Plaine Fleurie	9h* ND Plaine Fleurie	9h* ND Plaine Fleurie
Mercredi		18h ND du Rosaire	18h ND du Rosaire	18h ND du Rosaire
Jeudi			12h20 Ste Thérèse	12h20 Ste Thérèse
Vendredi			11h ND du Rosaire	11h ND du Rosaire
Samedi	8h30* St Victor	8h30* St Victor	8h30* St Victor	

* Messe suivie de l'adoration

CARNET DE FAMILLE

Baptêmes Léon CHAVET (24/01 à St Pierre St Paul)

Nos peines Caladara SAVINO, Brigitte FOURNIER, Marie-Pierre DEMANHESSE, Françoise VIVIANT, Johnson RAMAROZOKY (Frère du père Jeannot), Jean-Pierre MENTION, Nicole MARVAUD, Joséphine NUCCI SOREL, Jacqueline TULANE, Françoise INCICH, François GROLL, Anne REYNE, Madeleine FAURE, Olivier CARTIER-MILLON dont les funérailles ont été célébrées en novembre/décembre. Nous les portons dans notre prière.

Contact funérailles : 07 86 40 35 43

Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail à stmatthieu@diocese38.fr

Maison paroissiale à ND du Rosaire
1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie
Rue des peupliers, 38240 Meylan
tel : 04 76 90 50 66

Horaires d'ouverture : voir sur le site de la paroisse - Fermé pendant les vacances scolaires

www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieuynard.html www.diocese-grenoble-vienne.fr/eynardjeunes.html

Mail : stmatthieu@diocese38.fr <https://www.facebook.com/stmatthieuynard>

ND du Rosaire : 1 rue La Fontaine, La Tronche St Ferjus : Place de l'église, La Tronche Ste Thérèse : 120 av de l'Eygala, Corenc
 ND Plaine Fleurie : 1 rue des peupliers, Meylan St Victor : 17 ch. de l'église, Meylan St Pierre St Paul : rue de l'église à Corenc Village
 St Michel : Le bourg au Sappey CTM : 15 Rue de la Carronnerie, Meylan